



**СВИДЕТЕЛЬСТВО ОБ ОДОБРЕНИИ
типа материала**

**CERTIFICATE OF TYPE APPROVAL
for material**

№ 09-11.1.1-10.4-0775

Наименование Изделия теплоизоляционные из минеральной ваты SeaRox FB 6020; SeaRox FB 6040; SeaRox FB 6050; SeaRox MA 7000 ALU; SeaRox FM 6030 ALU; SeaRox FM 6040 ALU; SeaRox FM 6050 ALU

Name Thermal insulation products of mineral wool SeaRox FB 6020; SeaRox FB 6040; SeaRox FB 6050; SeaRox MA 7000 ALU; SeaRox FM 6030 ALU; SeaRox FM 6040 ALU; SeaRox FM 6050 ALU

Организация-изготовитель ROCKWOOL A/S, Дания
Manufacturer ROCKWOOL A/S, Denmark

Техническая документация согласована / Technical documentation approved

Техническая спецификация на изготовление продукции согласована письмом № МФ-Т273-2057 от 26 декабря 2018 г.

Извещение об изменении № 2 согласовано письмом МФ-Т273-0104 от 09.02.2021 г.

Technical specification for product manufacturing approved by letter No. МФ-Т273-2057 of 26.12.2018.

The Notice No.2 on amendments to the Technical specifications approved by letter No. МФ-Т273-0104 of 09.02.2021.

Типовой образец проверен и испытан на соответствие технической документации, согласованной Российским Речным Регистром.

The type model is tested and checked according to the program approved by Russian River Register.

На основании результатов проверок и испытаний удостоверяется, что свойства, параметры и характеристики типового материала удовлетворяют требованиям Правил Российского Речного Регистра и Технического регламента о безопасности объектов внутреннего водного транспорта.

On the basis of tests and checks results this is to certify that the properties, parameters and characteristics of the type material meet the requirements of the Rules of Russian River Register and of the Technical Regulations on the safety of inland water transport objects.

Назначение и ограничения / Application and limitations

Для использования на судах и плавучих объектах с классом Российского Речного Регистра.

Installation onboard the ships and floating objects classed by Russian River Register.

Настоящее Свидетельство действительно с
The Certificate is valid from

29.04.2021

дата / date

до
till

26.12.2024

дата / date



Директор Московского филиала
Российского Речного Регистра /
Director of Moscow Branch Office of
Russian River Register

М.П.
Л.С.

(должность / position)

(подпись / signature)

Белоусов В.М./
Valery Belousov

(фамилия и.о. / name)



09.21.088.061681

Технические показатели / Technical data

Тип: Плиты из минеральной ваты.

Марка: SeaRox FB 6020; SeaRox FB 6040; SeaRox FB 6050.

Горючесть: негорючие.

Тип: Маты из минеральной ваты.

Марка: SeaRox MA 7000 ALU; SeaRox FM 6030 ALU; SeaRox FM 6040 ALU; SeaRox FM 6050 ALU;

Горючесть: группа Г1;

Токсичность: группа Т1.

Type: mineral wool slabs;

Mark: SeaRox FB 6020; SeaRox FB 6040; SeaRox FB 6050;

Combustibility: incombustible.

Type: mineral wool mats;

Mark: SeaRox MA 7000 ALU; SeaRox FM 6030 ALU; SeaRox FM 6040 ALU; SeaRox FM 6050 ALU;

Combustibility: group G1;

Toxicity: group T1.

Настоящее Свидетельство об одобрении типа материала не заменяет документ организации-изготовителя, содержащий информацию о настоящем Свидетельстве, либо с приложением копии настоящего Свидетельства.

The Certificate of Type Approval for material does not substitute manufacturer's document containing information on the present Certificate or with a copy of the present Certificate attached.

Настоящее Свидетельство об одобрении типа материала теряет силу в предусмотренных Правилами Российского Речного Регистра и Техническим регламентом о безопасности объектов внутреннего водного транспорта случаях.

The Certificate of Type Approval for material becomes invalid in the cases stipulated by the Rules of Russian River Register and Technical Regulations on the safety of inland water transport objects.